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Медиа-центр «ЭdельvейS» 
Из фадеевской школы с любовью…

Фадеевцы на Международном 
экологическом симпозиуме
Галина Радянская (10 класс) 
из экологического клуба «Эдельвейс» 
приняла участие в Международном 
экологическом симпозиуме региона 
Северо-Восточной Азии — 2017, который 
состоялся в городе Пусане (Корея).

Её исследовательская ра-
бота прошла отбор в Депар-
таменте природных ресурсов 
и охраны окружающей среды 
Приморского края, и Галина 
была включена в делегацию 
из четырёх человек от России.

Главная цель симпозиу-
ма — приобретение экологиче-
ского опыта, обмен результата-
ми практической деятельности 
и мнениями в области охра-
ны окружающей среды между 
школьниками региона Северо-
Восточной Азии. Программа 
симпозиума включала высту-
пления с докладами, теорети-
ческие и практические занятия 
по экологии для расширения 
кругозора школьников и повы-
шения их сознательного отно-
шения к проблемам экологии. 
Кроме этого, культурные меро-
приятия, на которых предста-
вители всех стран выступили 
с творческими номерами.

Галя поделилась своими 

впечатлениями о работе сим-
позиума:

«Мы, школьники из России, 
Китая, Японии, Республики Ко-
рея, участники международно-
го экологического симпозиума 
по теме «Опыт работы по ох-
ране безграничной окружаю-
щей среды», в течение двух 
дней смогли обменяться мне-
ниями и опытом работы в этой 
области. Мы глубоко осознали, 
что природа не имеет границ 
и она едина, а мы являемся 
частью природной экосистемы.

В настоящее время весь 
мир, включая и регион СВА, 
столкнулся с такими пробле-
мами, как хозяйственное ос-
воение с грубыми нарушения-
ми, загрязнение окружающей 
среды, истощение природных 
ресурсов, глобальные изме-
нения климата, сокращение 
биологического разнообра-
зия и пр. Такие экологические 
проблемы не ограничены тер-

риторией одного региона или 
страны и являются угрозой 
всей планете. Мы, юные эко-
логи из разных стран, сошлись 
во мнении, что необходимо 
решать эти проблемы вме-
сте. Благодаря этой встрече, 
мы также осознали необхо-
димость трансграничного со-
трудничества для того, чтобы 
сохранить окружающую среду 
региона СВА.

Участники международно-
го экологического симпозиума 
для школьников региона СВА 
2017 с целью охраны окружа-
ющей среды приняли решение 
осуществлять следующие три 
действия:

■ Узнавать, что можно 
сделать в повседневной жизни, 
чтобы сохранить окружающую 
среду, и полученные знания 
применять на практике.

■ Интересоваться и лю-
бить все окружающие нас жи-
вые существа и сохранять их.

■ Осознавать, что экоси-
стемы региона СВА взаимос-
вязаны, и прилагать усилия 
для охраны окружающей сре-
ды и за границами своего ре-
гиона и страны».

Елена БОРИСОВА.

Кинофестиваль «EcoMovie»
Яна Баландина, ученица нашей школы, приняла участие 
в III Дальневосточном «Молодёжном Экологическом 
Кинофестивале «EcoMovie», который провёл комитет 
по вопросам экологии Молодёжного правительства ПК 
совместно с Молодёжной комиссией ППОО ААК «ПРОГРЕСС».

Яна уже второй раз представляет свою 
киноработу на этом кинофестивале. За пер-
вую работу она получила специальный приз, 
и в этот раз её работа заслужила внимание 
компетентного жюри. Ученица получила грамо-
ту и путёвку в детский центр «Океан» в рамках 
программы «Юные таланты Приморья».

Гостей и участников кинофестиваля 
«EcoMovie» ожидал настоящий кинопоказ, 
на котором были представлены как лучшее 
молодёжное, так и профессиональное эколо-
гическое видео. «В этом году, — рассказала 
Яна, — нам удалось познакомиться с профес-
сиональным кино, любезно предоставленным 

одним из партнёров «Международной обще-
ственной организации «Greenpeace».

На кинофестивале можно было увидеть на-
стоящую площадку для обсуждения "зелёных" 
инициатив, где состоялось знакомство с пред-
ставителями власти и бизнеса, работающими 
на благо экологии Приморского края, и задать 
лично свои вопросы. В этом году, оказав боль-
шую честь, фестиваль поддержали и согласи-
лись стать членами почётного «Экспертного 
Совета» ООО «ЭкоСтар Технолоджи», «Прим-
Технополис», «Компания «Гранула», «Эко-
ДВ-Проект» (Центр Экологического Проекти-
рования), «Всемирный Фонд Защиты Дикой 
Природы» (WWF) и Международный проект 
«ШПИРЭ» (SPARE).

После просмотра все желающие смогли по-
участвовать в интереснейшем тренинге, посвя-
щённом созданию документального экологиче-
ского кино, от Василия Солкина, представителя 
«Всемирного Фонда Защиты Дикой Природы» 
(WWF). Удивили и необычные творческие сюр-
призы на экологическую тематику под руковод-
ством талантливейшего дизайнера-декоратора 
Ольги Голдиной».

Елена БОРИСОВА.

Уроки истории в музее
Уже традиционными стали уроки истории для школьников, 
которые проводятся совместно с музеем А. А. Фадеева.

В этот раз для одиннадцатиклассни-
ков был проведён урок истории по теме 
"Приморье в годы Гражданской войны". 
Урок, особенностью которого стали фак-
ты, из жизни нашего села, как всегда, был 
очень интересным.

С Татьяной Юрьевной на уроках мы 
изучали историю Гражданской войны в на-
шей стране, а в музее познакомились с со-
бытиями в этот период, произошедшими 
в Приморском крае. Интересным был уни-
кальный фото- и видеоматериал о людях 
и знаменательных датах нашей малой ро-
дины вековой давности.

Сотрудник музея Светлана Рыбальчен-
ко рассказала об истории памятников села 
Чугуевка, а затем провела для нас экскурсию, 
посвящённую русскому народному костю-
му, который после Гражданской войны был 
отменён. Будущие выпускники рассмотрели 
экспонаты народной одежды того времени. 
В наши дни сложно отличить людей русской 
национальности от других народов по одеж-

де. На улице редко можно увидеть человека, 
например, в косоворотке. Возможно, когда-
нибудь мода изменит своё русло, и в нашей 
культуре дизайна одежды снова появятся рус-
ские национальные мотивы.

Яна ТКАЧЕНКО,
11"Б" класс.

Квест — это здорово!
Осенние каникулы — прекрасный повод выбраться из дома, 
оторваться от компьютера! Чем и занялись 1 ноября ребята 11 
«Б» и 9 «Б» классов школы имени А. А. Фадеева. Мы, классные 
руководители 11 «Б» и 9 «Б» классов, организовали и провели 
на берегу реки Уссури пиратский квест «В поисках сокровищ».

Квест — это интересная ко-
мандная игра, которая прово-
дится в заранее подготовленном 
месте. Для того, чтобы пройти 
её, необходимо применять логику, 
сообразительность и умение ра-
ботать в команде.

Современные дети сильно 
погружены в мир информаци-
онных технологий, «зависают» 
в социальных сетях и часто даже 
не представляют, как это здорово 
и весело — бегать по берегу ре-
ки, выполняя интересные и раз-
нообразные задания! Главное, 
ребята смогли представить се-
бя участниками захватывающей 
игры.

Участники образовали две ко-
манды — «Штурвалы» и «Якоря». 
Им пришлось выполнить много 
заданий. Сначала они «вылови-
ли» в листве и траве бутылку с та-
инственным посланием капитана 
Моргана, в котором описывался 
путь к сокровищам. Перед каждой 
командой была поставлена почти 
невыполнимая задача: пройти 
много пиратских заданий, чтобы, 
в конце концов, заполучить клад! 
Ребятам пришлось вспомнить 
гимн своей страны; разгадать 
шифровку; пройти «паутину»; 
найти один-единственный ключ из десятков 
ключей, чтобы открыть один замок; разгадать 
перевёртыши; решить головоломки; отыскать 
ответы на пиратские загадки; изобразить «жи-
вой скульптурой» пиратскую команду.

Каждый этап давал командам по одному 
фрагменту карты сокровищ, если на этапе 
были найдены специальные цветные кам-
ни. Но и этого было мало! Даже собрав кар-
ту и отыскав нужное место, команды долж-
ны были набрать правильный цифровой код. 
А сделать это ребята смогли, только объеди-
нив две команды в один дружный слаженный 
коллектив. И уже вместе получили доступ 
к сокровищам!

Вот что фадеевцы сказали о квесте:
Ольга Боргомыстренко (10 "А" класс): 

Игра помогла поднятию командного духа, 
сплочению ребят, такие игры учат нас ра-
ботать в команде, помогать друг другу.

Игорь Горбачевский (11 "Б" класс): Та-
кие игры дают возможность активного от-
дыха на свежем воздухе, развивают мыш-
ление, умение анализировать различные 
ситуации и принимать правильные решения 
как самостоятельно, так и коллективно!

Яна Ткаченко (11 "Б" класс): Хочется 
выразить благодарность организаторам 
и помощникам за проведение данного меро-
приятия. Сама идея была неординарной, по-

тому что совместила в себе игру и акцию 
по отчистке берега от мусора одновремен-
но.

Наш квест оказался очень реалистич-
ным. Этому способствовали капризы осенней 
приморской погоды. Но настоящим пиратам 
не помеха ни дождь, ни сильный ветер!

Получив приз, мы отправились греться 
чаем и угощаться сладостями в уютную га-
вань. За предоставление помещения выража-
ем глубокую благодарность Тирабян Айкануш 
Дерениковне.

Квест сопровождался и добрым делом — 
экологической акцией «Очистим берег лю-
бимой реки». К сожалению, одной такой ак-
ции недостаточно, и для большего эффекта 
хорошо бы каждому из отдыхающих на бере-
гу реки Уссури просто убирать мусор после 
себя, а не бросать его там.

Также большое спасибо мы говорим на-
шим помощницам из 10 «А» и 8 «А» клас-
сов: Ольге Боргомыстренко, Анне Михаревич, 
Юлии Ляшенко.

А нашим участникам — «пиратам» мы же-
лаем «семь футов под килем», так как в конце 
учебного года их ждёт более сложное испыта-
ние — выпускные экзамены!

Елена СЕБЕДАШ,
Евгения МИХАРЕВИЧ.


